⑩佐高だより (本語により)

宮崎県立佐土原高等学校 〒880-0211 宮崎市佐土原町下田島21567番地 ☎0985-73-5657

http://www.miyazaki-c.ed.jp/sadowara-th/





ア黒板ト

きました。卒業生も喜んでくれました。にサプライズとお祝いの気持ち込めてサアート。3年生6クラスそれぞれの黒サテザイン技術部の1・2年生による黒サーデザイン技術部の1・2年生による黒サー



とある2年生の振り返り

この1年間は、とても濃く早いものでした。2年生は、佐土原高校の中間学年であり、「中だるみ」の時期とよく言われますが、自分としてはあまりそうとは感じず、1年を過ごすことができました。就職・進学どちらにとっても、2年生の時期はとても大事で、勉学に追われた日々を過ごした様な感覚でしたが、周りの人達も同じ状況に立っていて、一緒に勉強を行い支え合えるというとてもいい環境が作れたと思います。来年度は、人生が変わるような選択をする年なので、気を引き締めて、勉学に励んでいきたいと思います。

今年度は、1年生の時と比べ、より専門的な資格取得の勉強が多くなり、多くのことを学んだ1年となりました。また部活動では、3年生も引退し、先輩という立場になったのでリーダーシップを求められる1年だったようにも感じました。その中で私が最も悩んだのは、勉強についてです。2年生の時期の成績はとても重要なのですが、今年はとても伸び悩み、テストの度に後悔することが多々ありました。もうすぐ高校生活最後の1年となります。1,2年での成績を挽回できるようにしっかりと勉強に取り組み、受験、学校行事等にも精一杯励んでいきたいと思います。

第2種電気工事上國家資格通信工学科 2年全員合格

(全国合格者は受験者の約4割)

- *通信工学科2年 中山 孟君 (富田中学校出身) 資格取得の勉強を進めていくにつれて、身近な電気配 線等も理解できる様になり、その事が何よりも嬉しかった。 熱心にご指導して頂いた学科の先生方へ感謝しています。
- *通信工学科2年 石村鮎加さん(住吉中学校出身) 私が受験した試験の中で唯一、2次試験(実技試験) がありました。筆記試験とは違い緊張して受験しました。 今回の受験を生かし、次の試験にチャレンジしたいです。



課題研究発表会

1月24日に課題研究発表会が行われ、今年も3年生が1年間通して作り上げたアプリやロボット、デザインなどが発表され、3年間の集大成を学校全体に発表しました。完成度も高く、素晴らしい作品ばかりでした。











